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令和 5 年 4 月末現在 

日和地区人口(前年同月比) 

　男　　１７９人 （-2） 

　女　　１８３人 （-4） 

　計　　３６２人 （-6） 

世帯数　１６３世帯（±0） 

高齢者比率　４８．0％ 

町人口  9,865 人(-236) 

令和 5 年 5 月１７日　No.２３４ 

 

　日和地区防災連絡協議会と公民館で実施する３年に

一度の地区住民全体での防災訓練が４月１５日（土）に

日和公民館で行なわれました。 

訓練では消防石見出張所から来ていただいた消防士

の方が操作する地震が体験できる車＝起震車に参加者

が２人ずつで乗り込み、震度３～７の揺れのうち２つの

震度を選んで順に体験。椅子から投げ出されそうになる

人や、手すりにつかまって大きな悲鳴を上げながら揺れ

に耐えたりする人も。体験後には地震に対する普段から

の備えや、いざという時にどうするかなどを質問して消

防士の方に教えていただきました。

　今年も県立図書館からの図書借り入れを行い、公民館図

書室に新しい本が配架されました。今回は昨年の入れ替え

より１００冊少ない４００冊をこの時期にお借りしてきま

したが、今年度は年度途中にもう一度、同数の県図書借り

入れによる図書入れ替えを行う予定（年間８００冊！）で

す。日和公民館での図書貸出し数は３年連続で増えており、

昨年度も前の年を超える貸出しがありました。 

本を借りて下さる皆さま、本当にありがとうございます。

置いてある図書以外リクエストがありましたら 

どしどしお聞かせ下さい。町立図書館から借り 

てくる等させていただきたいと考えています。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　行　事　予　定　 

５月２９日（月）19：30～　公民館活動推進協議会総会　　　６月１２日（月）13：30～　大正琴教室 

６月１７日（土）３×３バスケットボール大会（シニア）　　　　１８日（日）日和地区球技大会 

　　２６日（月）13：30～　大正琴教室　　　　　　　　　　　　２７日（火）10：00～　手芸教室 

毎週水曜日 　 13：30～　運動教室　　　　　　　　　　　　　毎週木曜日 　ひよりの会　　　　 

毎週金曜日　ファミリーバドミントン教室　　 

※新型コロナウイルス感染拡大防止等の理由により変更することがあります。 

※写真を撮影し、公民館だより等で使用することがあります。またケーブルテレビ等の取材が入る場合があります。

 

　「食育」に対する理解を深め、食育推進活動の一層の充実と定着を図るため、食育推進基本計画では
毎年６月を「食育月間」、毎月１９日を「食（しょく）」が「しょ→初→１、く→９」に繋がることや、
「育（いく）」の読みが「１９」になることから、「食育の日」として定めています。 
 
　この機会に 
・「孤食」をしない 
・家族や友達とそろって楽しく食卓を囲もう 
・家族で一緒に食事を作ってみよう 
・きちんと朝ごはんをとろう 
・感謝の気持ちをこめて、「いただきます」と「ごちそうさま」を言おう 
など、自分や家族の「食」について考えてみましょう。 

～地域の 

できごと～

　５月１５日（月）に日和地区総合振興協議会の定期総会と代議員会が開催され、令和４年度の事業、決算

報告と令和５年度の事業案、予算案が提案、審議されました。公民館主事も出席させていただきました。 

昨年度の事業報告では、会議や行事などの報告、地区別戦略の活動報告がおこなわれたほか、地区で集金

され運営されている日和地区防犯灯会計が電気代の高騰により予算が不足し、総合振興協議会の会計など

から経費の一部が支出されたことなどが報告されました。 

 

また、令和５年度については事業計画のなかで地区別戦略事業実施について説明があり、 

・計画目標を「２０２５年の日和に合った、日和づくり」とすること 

・実施する事業として①「日和モデル構想事業」　②「スポーツの里日和事業」　③「日和暮らし事業」　

の３つの事業を取り組みことが提案、承認されました。①は地区内組織の体制検討、②はバスケットボール

振興（①②は継続事業）、③は田舎体験民泊に取り組む新事業となります。このほか、将来の経費節減のた

めに地区内の防犯灯を LED 化する計画提案などがありました。 

 

なお、会議では今年は「日和騒祭」や、日和地区盆踊りを実施される予定であるとの話もありました。地

域が少しづつコロナ禍を乗り越えてにぎわいを取り戻していけると良いですね。


